
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „winzie“ vom 30. Juli 2019, 11:07

Wie geht es Pauli finanziell eigentlich? Die sind finanziell doch besser aufgestellt als wir in der
letzten Saison, oder?
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